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Material REUNIÃO DE CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO 

Data: 24/02/2022 Horário 11h00 Local 
Videoconferência – GSUITE: 
https://meet.google.com/qbg-sats-juz  

 
Participante Clube Assinatura 

Alexandre Zwicker LBPA – Presidente 

Participação Online 

Alessandro Checchinato Clube Jundiaiense 

Andre Avallone Sesi SP 

Andre Raposo FFC 

Antonio Edson Basaglia Clube Internacional de Regatas 

Carlos Kantz Tijuca Tênis Clube 

Edson Terra Clube de Regatas do Flamengo 

Marcelo Ferreira LBPA – Operações 

Ricardo Madureira Clube Paineiras do Morumbi 

 
1. Aprovação do calendário 2022 
 

Com a palavra, o sr. Andre Avallone, representante do SESI SP e membro do Comitê 
Técnico, explanou as alterações ocorridas no planejamento do calendário 2022 se 
deram u em função da indefinição das datas dos eventos internacionais, os quais 
houve cancelamentos e remarcações. 
 
Apresentou então o calendário proposto pelo Comitê Técnico para o ano de 2022. O 
Sr. Ricardo Madureira, representante do Clube Paineiras do Morumby, questionou 
sobre a viabilidade de se ter 02 edições do Brasil Open, e o porquê não realizar apenas 
um evento. Durante a discussão, lembrou-se que o 1º evento faz parte ainda do 
calendário 2021, e que esta execução será apenas para este ano, nos próximos 
voltaremos à programação habitual, com apenas 01 edição. 
 
Por sugestão do sr. Andre Raposo, representante do Fluminense Futebol Clube, realizar 
no 2º semestre o Brasil Open com o mesmo formato da Copa do Rei, jogando os oito 
mais bem colocados em um playoff, com quartas/semifinal/final. Avallone colocou que 
este é o formato proposto para todos os CBIs de base, sendo a primeira etapa 
classificatória e a segunda etapa realizada em 03 dias. O Sr. Edson Terra, 
representante do Clube de Regatas do Flamengo, colocou a preocupação de termos 
campeonatos muito extensos, tendo muita contestação de pais de atletas em relação a 
estarem fora das aulas, ou até em eventos da seleção, que fica um período maior 
ainda.  Este formato viabiliza assim uma antiga demanda dos clubes, de diminuir o 
número de faltas escolares.  
 
O Sr. Alessandro Checchinato, representante do Clube Jundiaiense, explanou sua 
preocupação em relação ao calendário do CBC, que será de maio de 2022 a maio de 
2023, portanto, os CBIs do ano de 2023 se iniciarão em maio. Os presentes colocaram 
que neste período, poderiam serem realizados os campeonatos regionais e festivais. 
 
Colocado em votação, o calendário foi aprovado por unanimidade. 
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2. Formato da Liga Nacional;  

 
O sr. Andre Avallone colocou que há discordância entre os técnicos o atual formato 
bianual, e sugeriu abrir uma discussão sobre o assunto. Ricardo Madureira propôs que 
fosse realizada uma reunião específica para tratar desta demanda, com a coleta de 
informações junto aos técnicos. 
 
 

3. Testes de Covid 
 
Em relação ao assunto em epígrafe, foi questionada a necessidade de mantê-lo para 
todos os atletas ou apenas para aqueles que apresentarem sintomas antes dos 
campeonatos. Definiu-se então de consultar-se os médicos epidemiologistas e 
responsáveis pelos clubes a fim de obter subsídio técnico para a tomada de decisão. 
 
 
Sem nenhum outro assunto a ser tratado, o sr. Alexandre Zwicker, presidente da Liga 
Brasileira e Polo Aquático agradeceu a presença de todos e a reunião foi encerrada 

 
 
 
 

São Paulo, 24 de fevereiro de 2022 
 

 

 
Alexandre de Mattos Zwicker 
Presidente 


